

Arbeitseinsatz im Herbst 2015

## Baustellen Schulgarten und Weitsprunganlage

in Angriff genommen!

Zwei Samstage opferten fleißige Papas und Mamas der Grundschule Oepfershausen jüngst um den Schulgarten mit Rasenkantensteinen einzufassen und eine Anlaufbahn für die Weitsprunganlage zu bauen.



Nun kann im Frühjahr wieder Weitsprung im Sportunterricht geübt werden.



Auch kleinere Arbeiten im Bereich des Naturlehrpfades der Schule konnten verrichtet werden.



Bäume wurden ausgeschnitten, der Kompost erneuert, Sträucher um die Vogelbeobachtungswarte gesetzt und der Zaun gestrichen.



Ein besonderer Dank gilt dem Hausmeister Herrn Roth, der natürlich an allen Tagen mit im Einsatz war.

Die Baumaßnahmen konnten durch die Bereitstellung finanzieller Mittel des Fördervereins durchgeführt werden. Auch der Filler GmbH Rippershausen und dem Fuhr- und Baggerbetrieb Harald



Rexhäuser aus Eckards sei auf diesem Weg für die Unterstützung herzlich gedankt!